Es würde zu weit führen, wollte ich alle Lieder aufschreiben. Ich will sie daher nur nach dem Titel erwähnen:
"Ich hatte einen Kameraden",
"Wir lagen vor Madagaskar"

Ein Heller und ein Patzen"
"Drei Lilien"
"Die Vöglein im Walde"
"Lilly Marlen"

Ich hoffe, daß mir mit dieser Arbeit der Beweis gelungen ist, daß man nicht unbedingt Musiker sein muß, wenn man singen will. Andererseits konnte ich wiederum erfahren, daß man doch noch gerne singt. Wichtig ist in diesem Falle nicht, ob ganz richtig gesungen wird, sondern das überhaupt und mit Freude gesungen wird. Und has konnte ich immer wieder feststellen.